

Punya opini, pendapat, kritik, atau saran yang terpendam untuk InfoLINUX? Sampaikan melalui surat ke Redaksi *InsfoLINUX*, Jl. Kramat IV No. 11 Jakarta 10430 atau e-mail di Redaksi@Infolinux.co.id.

Edisi khusus newbie

Saya adalah seorang mahasiswa dan salah satu pelanggan tidak tetap *InfoLINUX* edisi ekonomis. Dari semua majalah yang saya punya, ada beberapa saran dan kritik. Di antaranya:

1. Sebagai *newbie*, terus terang saya pusing membaca *InfoLINUX*. Tetapi, tetap saya beli juga karena saya memerlukan informasi dan *InfoLINUX* mungkin satu-satunya majalah khusus Linux yang ada saat ini. Kepusingan ini juga masih tetap ada meskipun saya sudah membeli banyak buku tentang Linux.
2. Untuk menghilangkan kekusangan saya dan teman-teman *newbie* lain, bagaimana kalau *InfoLINUX* mengeluarkan edisi khusus *newbie*. Atau kalau perlu membuat buku khusus untuk *newbie*, di mana isinya meliputi prinsip-prinsip dasar yang harus diketahui oleh *newbie*.
3. Bagaimana kalau *InfoLINUX* mengeluarkan edisi khusus yang membahas mengenai laptop yang "Linux Ready". Yang saya tahu hampir semua laptop yang di jual di pasaran adalah Windows Ready. Hampir belum pernah saya melihat laptop yang Linux Ready di toko elektronik maupun di iklan.

Harapan saya bersama *InfoLINUX*, semoga masyarakat Indonesia semakin melek Linux. pemula menjadi paham, dan profesional semakin andal.

Rabhiie Chandra via e-mail

Langsung menjawab pertanyaan.

- 1,2.Mengenai keinginan Anda agar *InfoLINUX* membuat edisi khusus *newbie* atau membuat buku Linux khusus *newbie*, akan kami pertimbangkan terlebih dahulu. Pembahasan mengenai prinsip-prinsip dasar Linux untuk *newbie* seperti yang Anda minta, sudah cukup banyak dibahas dalam majalah

InfoLINUX edisi terdahulu, maupun pada banyak website di Internet. Jadi, *InfoLINUX* harus mempertimbangkan dahulu, apakah bahasan ini masih cukup relevan di muat pada salah satu edisi majalah *InfoLINUX* mendatang.

3. Untuk permintaan majalah *InfoLINUX* edisi khusus yang mengulas *Laptop Linux Ready*, untuk saat ini kami tampung terlebih dahulu. Kemungkinan hal ini dapat kami sajikan terlebih dahulu di salah satu rubrik "Hardware" majalah *InfoLINUX* edisi mendatang.

Dependensi software

Meskipun saya memiliki Windows orisinal, saya amat senang menggunakan Linux. Salah satu penyebabnya karena saya sering mendapatkan distro Linux dari majalah *InfoLINUX*. Namun, saya masih memiliki problem dengan instalasi *software* pilihan yang selalu di sertakan dalam bonus Dsisc *InfoLINUX*. Sering kali *software* tersebut gagal terinstal karena tidak terdapat dependensinya. Untuk itu, saya memiliki beberapa saran:

1. Menurut saya, akan lebih baik jika paket *software* tersebut disertakan dalam bentuk paket extras distro tertentu yang siap pakai. Tentunya tanpa perlu dependensi yang macam-macam.
2. Saya juga mengusulkan, agar pada salah satu edisi mendatang, majalah *InfoLINUX* membuat edisi khusus tentang manajemen/edukasi. Bagi seorang guru seperti saya, edisi tersebut sangat berguna.
3. Tolong dijelaskan juga cara *download software* Linux (semisal Ubuntu, Mandriva, dan sebagainya). Karena saya sudah coba buka situsnya, tetapi belum dapat mencari *software-software*nya.

Terimakasih atas dibalasnya unek-unek saya ini.

Lumban - SMAN 1 Belik, Pemalang

Terimakasih atas kesediaan Anda untuk mencoba distro-distro Linux yang sering kami sertakan. Berikut jawaban atas pertanyaan Anda:

1. Mengenai problem dependensi paket pada proses instalasi *software* pilihan yang selalu di sertakan dalam bonus Disc *InfoLINUX*, terkadang paket dependensi yang dibutuhkan, sudah terdapat pada repositori paket extra distro bersangkutan. Selain itu, salah satu alasan tidak disertakannya dependensi paket suatu *software* pilihan di *InfoLINUX*, berkaitan erat dengan beragamnya distro Linux yang di gunakan oleh para pembaca *InfoLINUX*.
2. Usul yang menarik. Kami akan tampung dahulu usul Anda sebelum dapat direalisasikan.
3. Biasanya pada forum distro bersangkutan, maupun pada halaman FAQ-nya, terdapat penjelasan mengenai url tempat bernaungnya paket-paket *software* distro bersangkutan. Setelah mengetahui dengan jelas url-nya, Anda tinggal *men-download* paket tersebut dengan menggunakan tools *download* seperti *wget* dan sejenisnya.

Perbedaan Ubuntu Studio dengan Ubuntu

Saya adalah salah seorang pengguna Linux dengan distro Ubuntu Feisty 7.04. Berkaitan dengan hal ini, saya ingin menanyakan, apakah perbedaan antara distro Ubuntu dengan Ubuntu Studio?

Aci Muwardan via e-mail

Perbedaannya terletak pada tujuan dan target pengguna distro tersebut. Ubuntu Studio sendiri merupakan distro turunan dari Ubuntu, dan menggunakan paket yang bersumber dari Ubuntu. Hanya saja paket dalam Ubuntu Studio lebih ditujukan untuk memenuhi kebutuhan *bermulti-media* di Linux.